



Asegura Marcelo Ebrard que le irá bien en la elección del candidato presidencial de Morena

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, aseguró que siempre ha luchado por la unidad en Morena y manifestó su confianza en que le irá bien en la elección del candidato para la Presidencia de la República.

Marcelo Ebrard fue recibido con mariachis y al grito de “presidente, presidente” en el Palacio Legislativo de San Lázaro, donde participó en la Reunión Plenaria de los diputados de Morena.

Rodeado por varios legisladores del partido guinda, quienes previo a su arribo entonaron la canción “El Rey” de José Alfredo Jiménez, el canciller se mostró sonriente y -emulando las palabras del presidente Andrés Manuel López Obrador- afirmó que confía en que le irá bien.

Ebrard Casaubón destacó que siempre ha luchado por la unidad en Morena y precisó que lo único que pide es que se respeten los acuerdos en Morena y la encuesta se lleve a cabo de forma correcta.

El secretario de Relaciones Exteriores se mostró contento por la recepción que tuvo en la Cámara de Diputados, mientras sostenía un “carnalito” (muñeco con su figura), que le fue regalado.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/1/30/asegura-marcelo-ebrard-que-le-ira-bien-en-la-eleccion-del-candidato-presidencial-de-morena-581406.html>